



Advierten por riesgos de reforma fast track

MAYOLO LÓPEZ

Luego de que la Presidenta Claudia Sheinbaum anuncia ría que enviará la iniciativa de reforma electoral en febrero próximo, con el arranque del periodo ordinario de sesiones, la titular de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, advirtió que sería “un gran error” desahogar ese proceso en fast track.

“Cuando llegue la reforma electoral, la Cámara de Diputados debe garantizar que los mexicanos sean escuchados, que la ciudadanía, que el pueblo de México tenga la oportunidad de conocer la propuesta de la Presidencia y las distintas propuestas que, seguramente, enviarán los grupos parlamentarios”, aseveró.

“Yo estoy absolutamente convencida: hacerlo en fast track sería un gran error, hacerlo sin escuchar las distintas posiciones, sería terrible para nuestro País”.

La legisladora panista garantizó que la Cámara de Diputados siempre estará abierta para abordar los temas nacionales.

En opinión de López Rabadán, “tratar de callar al Congreso mexicano sería un grave error; tratar de ocultar una realidad que se vive en México y no se discuta en la Cámara de Diputados o en la Comisión Permanente sería, por supuesto, darle la espalda al pueblo de México y no vamos a permitir que eso suceda”.

En su mañanera de ayer, la Presidenta Sheinbaum señaló que a mediados de enero podría hacer pública la propuesta de reforma electoral que enviará al Legislativo.

“Ya terminaron los foros; porque el objetivo es recibir de la gente cuál era la propuesta para la reforma. Y estaríamos haciéndola pública a principios del próximo año, quizás, mediados de enero”, indicó.